



NICOLAS PISANI REAL ESTATE GROUP LAURENT ROMOR

3 Pièces

84 m²

Réf. 84747547 VA B

556 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre, ce grand T3 de 84 m² en étage élevé, est situé à Nice, quartier Gambetta / Fleurs, proche de toutes les commodités (commerces, écoles, bus, tramway, Promenade des Anglais, plages...). Il est traversant sud / nord avec de belles vues dégagées sur Nice et les collines environnantes, avec une belle hauteur sous plafond. Il est composé d'une grande entrée avec placard, d'une chambre avec placards et salle de bains, d'une 2^{ème} chambre avec placard, d'un séjour avec cuisine américaine équipée, d'un dégagement / buanderie, d'une salle de douche avec WC et de 2 balcons. L'immeuble est équipé ...

For sale, this large T3 of 84 m² on a high floor, is located in Nice, Gambetta / Fleurs district, close to all amenities (shops, schools, buses, tramway, Promenade des Anglais, beaches, etc.). It is a double south/ north exposure with beautiful unobstructed views of Nice and the surrounding hills, with high ceilings. It is composed of a large entrance with cupboard, a bedroom with cupboards and bathroom, a 2nd bedroom with cupboard, a living room with equipped American kitchen, a hallway/laundry room, a shower room with WC and 2 balconies. The building is equipped with an elevator accessible by ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





NICOLAS PISANI REAL ESTATE GROUP
R LAURENT ROMOR



NICOLAS PISANI REAL ESTATE GROUP
R LAURENT ROMOR

www.residences-immobilier.com



NICOLAS PISANI REAL ESTATE GROUP
R LAURENT ROMOR



NICOLAS PISANI REAL ESTATE GROUP
R LAURENT ROMOR